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ATA N.º 31/2021 

Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde haviam ofícios de número01/2021 do Centro Cultural e do Bem-Estar de 

São Pedro da Serra, ofício de número 005/2021 com o Relatório de Gestão 

do 2º Quadrimestre de 2021 e o Relatório Detalhado do 1º Quadrimestre 

Anterior 2021 (RQDA) – Período de maio/agosto da Secretaria Municipal de 

Saúde do município de São Pedro da Serra, Estimativa de Limite Máximo de 

Gastos do Legislativo para o ano de 2022, convite da EMATER e requerimento 

número 160/2021 encaminhado pela Câmara Municipal de Montenegro/RS, 

Projeto de Lei número cinquenta (50), institui o regime de previdência 

complementar para os servidores públicos do município de São Pedro da 

Serra, titulares de cargo efetivos; fixa o limite máximo para a concessão de 

aposentadorias e pensões pelo regimento de previdência de que trata o Art. 

40 da constituição federal; autoriza a adesão a plano de benefícios de 

previdência complementar; e dá outras providências, Projeto de Lei número 

cinquenta e um (51), que autoriza a concessão de desconto de 30% para 

pagamento do IPTU/2022, às empresas estabelecidas na zona urbana do 

município de São Pedro da Serra e Projeto de Lei número cinquenta e dois 

(52), autoriza a concessão de desconto aos contribuintes que efetuarem o 

pagamento do IPTU/2022 em cota única ou em duas parcelas e possibilita o 

pagamento em até seis vezes. Conforme ordem do dia, o Secretário Carlos 

Adriano Schlindwein realizou a leitura dos pareceres referente aos Projetos 
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de Leis números quarenta e oito (48), quarenta e nove (49) e cinquenta (50). 

Colocas em discussão, o vereador Gelson José Bard pediu vistas ao Projeto 

de Lei número quarenta e nove (49), justificou que no termo de fomento do 

Projeto está descrito que teriam que ficar de plantão 24 horas para cuidar, e 

isso é algo inviável, que a Presidente da ONG falou que não haverá essa 

disponibilidade de 24 horas, o pedido de vistas entrou em votação e foi 

aprovado por todos, já os outros dois Projetos, quarenta e oito (48) e cinquenta 

(50), foram aprovados por unanimidade. O secretário realizou a leitura da 

Proposição número 03/2021, de autoria do vereador Carlos Adriano 

Schlindwein, colocada em discussão e votação, aprovaram por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais o vereador José Gustavo Rech 

parabenizou a colega servidora Patrícia Loff pela organização da 14ª Taça 

Emancipação que teve a final no Campo do Campestre Alto, parabenizou a 

equipe dos veteranos de Campestre Baixo e time de Babilônia que ficou Vice 

representando o nosso Município, na categoria aspirante Campestre Baixo 

também ficou campeão e na categoria titulares São Pedro se consagrou 

campeão. Ressaltou que foi um belo espetáculo entre as equipes, e teve um 

bom público presente. A vereadora Rejane Maria Mallmann passou a sua vez. 

O vereador Patrício Hanauer reforçou o comentário do vereador José Gustavo 

Rech disse que deu para perceber a importância do esporte, de como é 

importante nas comunidades, no município, se teve um público muito positivo 

e também financeiramente, pois os clubes precisam para se manter, desejou 

parabéns aos campões e vice-campeões. Solicitou uma Proposição para que 

a Administração realizasse um estudo da possibilidade de compra de 

lâmpadas de led para o Ginásio de Linha Babilônia. E solicitou um Pedido de 

Providência para que a Secretaria Municipal da Educação, possibilidade de 

flexibilização do horário na creche, para que abra a partir das 05h30min, 

justificou que em é uma realidade no Município, que está precisando, pois 

muitos pais saem bem cedo de suas casas para trabalhar e não tem onde 
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deixar as crianças até o horário da creche, comentou que isso já é implantado 

em outros municípios. Comentou que acompanhou o passeio a cidade de 

Rolante para visitar a Casa Colonial, para tirar duvidas para o Centro de 

Comercialização, ficou feliz com o que viu, que muitas pessoas estão 

trabalhando muito para fazer acontecer. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

comentou sobre a situação da Casa do Agricultor, foram visitar em Rolante 

para ver como funciona, explicou que lá eles tem parceria com o Município, 

disse que aqui se os associados tiverem que arcar com todas as despesas, 

não vai ter como, ficará inviável para o produtor colocar seus produtos a 

venda, então disse que o município teria que ajudar nas despesas e os 

associados responsáveis por toda organização, as coisas vão acontecer, 

disse que sabe que em tudo tem seus altos e baixos e envolvem varias 

pessoas, comentou que lá funciona da seguinte forma, você vai levar seu 

produto para a casa, 10% fica para casa e 3% para os funcionários que ficam 

vendendo, além dos funcionários que a administração coloca, dois pelo 

município e doméstica, mais os associados, esses 10% vão para o caixa, para 

investimentos na casa. Disse que foi um dia de muito conhecimento, e tem 

uma parceira muito grande da Emater, que já veio muitos equipamentos para 

São Pedro, e tem muitas pessoas parceiras que querem fazer dar certo. 

Parabenizou a todos envolvidos no campeonato, atletas e envolvidos na 

organização, disse que refletiu muito que as pessoas estão ansiosas para as 

coisas voltarem a acontecer, teve um público grande, como não se via a muito 

tempo, lembrou que no domingo começará o campeonato da Liserf, e 

esperamos que continue assim, que tudo corra nos conformes.  O vereador 

Daniel Inácio Reichert parabenizou os professores pelo seu dia, lembrou que 

não é um trabalho apenas cumprindo horário, e sim, muitos sábados, e em 

casa. Comentou sobre a janta dos Bombeiros Voluntários, agradeceu a 

presença de todos, ressaltou o quanto são importantes para a segurança do 

município. Parabenizou a todos do campeonato do Município, e no próximo 
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sábado começa o campeonato da Liserf. O vereador Gelson José Bard 

parabenizou a todos envolvidos no campeonato, as equipes que foram 

campeãs, e desejar sucesso a todas equipes para o campeonato da Liserf. 

Parabenizou os Bombeiros Voluntários pelos 10 anos, pela janta que tiveram, 

ressaltou a visita do Deputado Estadual Elton Weber que se emprenhou muito 

para a regularização dos Bombeiros Voluntários. Solicitou um Pedido de 

Providência para que seja construída uma parada de ônibus, já havia uma 

parada, porém foram retiradas pois estavam atrapalhando nas obras, em Vila 

Nova, na encruzilhada da divisa das terras de Lotário Stein com André Ritter, 

tanto para os alunos, como pessoas que pegam ônibus para trabalhar. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou uma Indicação no mesmo local 

do vereador Gelson José Bard, para que fosse feito uma proteção metálica 

lateral, tanto depois, indo a sentido a Linha Babilônia, onde foi realizado o 

bueiro, bem rente ao asfalto, e também antes, pois tem um barranco muito 

grande, antes havia um espaço grande, porém com o asfalto ficou muito 

estreito. O Presidente André Mallmann reforçou o convite para a reunião sobre 

informações de imposto de renda para produtores rurais, acontecerá no CTG 

Estância do Imigrante, na segunda feira as 20 horas, totalmente gratuito, para 

tirar suas duvidas e realizar esclarecimentos. Parabenizou a todos envolvidos 

no campeonato, disse que chama atenção o grande numero de público 

presente, isso mostra o quanto as pessoas querem retornar as rotinas, e não 

aguentam mais ficar em casa, precisam do convívio social. Ressaltou os 10 

anos do Bombeiros, da visita do Deputado Estadual, em cima disso, disse que 

gostaria de fazer um Proposição para o Executivo, do município pensar em 

aumentar o valor repassado aos Bombeiros e também no final do ano se 

possível a Câmara indicar para o Executivo repassar um valor que sobra da 

Câmara para eles, disse que isso é por todo o esforço deles como voluntários, 

24 horas. O vereador Daniel Inácio Reichert colocou que aos poucos os 

Bombeiros começaram a pensar em construir o lugar próprio deles. Também 
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colocou que concorda com o pedido do colega Patrício Hanauer referente a 

flexibilizar o horário. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 

a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 19 de outubro de 2021. 


